

## OCIO/ESPECTÁCULOS | Feria de San Marcos

### Primeras valoraciones positivas de la pasada Feria de San Marcos

La buena climatología favoreció que los prieguenses participaran de manera activa en la misma

**Antonio J. Sobrados Pareja**

Miércoles 30 de abril de 2014 - 09:36



A falta de elaborar un informe económico más exhaustivo, las primeras valoraciones de la pasada Feria de San Marcos hablan en positivo para esta recuperada fiesta, que tras su última edición se consolida dentro del calendario festivo prieguense.

Como puente entre la Semana Santa y el festivo mes de mayo, la Feria de San Marcos, pese a lo apretado del calendario, ha contado con una masiva afluencia de personas, especialmente desde el viernes hasta el domingo, favorecida sin duda por la excelente

Para sus organizadores, el buen tiempo ha sido determinante para que la ciudadanía se echase a la calle, cosa que no ocurrió el pasado año, ya que la lluvia mermó asistencia especialmente en sus últimos días.

Así y a falta de elaborar un informe económico más exhaustivo, se puede hablar de que se ha cumplido el objetivo de incrementar la actividad económica en el sector de la hostelería y la restauración del centro de la localidad.

Ahora es tiempo de recabar toda la información económica de hosteleros, comerciantes y empresas del sector y a la vez recoger todas las sugerencias para trabajar en lo que será la próxima edición, vista la consolidación de esta recuperada feria, que edición tras edición se ha ganado un lugar destacado en el calendario festivo prieguense.